

viernes 14 de febrero de 2014

Cincuenta y cinco asociaciones participan en Huelva en el encuentro El reto de las asociaciones en red

Descargar imagen

Tras la celebración en Aracena del primer

encuentro “El reto de las asociaciones en red”, organizado por el Área de Bienestar Social de Diputación, con el objetivo de crear la plataforma digital “Conectaconlaboracion”, que propiciará la conexión del tejido asociativo de la provincia de Huelva, mañana Sábado, día 15 de Febrero, a las 10,00 Horas, en el Salón de Actos de la Delegación de Hacienda y Administraciones Públicas (calle Mozárabes, 8), se celebrará el segundo de estos encuentros, en el que participarán 55 asociaciones de la provincia.

El encuentro, que será inaugurado por la diputada de Bienestar Social, Rocío Cárdenas, se desarrollará hasta las 13,15 horas, y tendrá como ponencia central “El tercer sector, la reconstrucción social: ¿qué debe hacer la acción social organizada?”, que correrá a cargo del presidente de la asociación “Dos Orillas”, secretario de “Encuentros del Sur” y miembro del Foro Huelva Participa, Andrés García.